

*No temas a las tinieblas,
si llevas la luz dentro de tí*

Sivananda

OBRAS PÚBLICAS

ÚLTIMA PÁGINA

SOCIEDAD

P. 2

Progreso ya tiene sus primeras 11 cuadras de asfaltado frío

En esta zona de la ciudad estuvo trabajando la empresa IARSA bajo la supervisión del área de Obras Públicas. Además, con fondos municipales, se colocaron más de 90 luces LED entre las Avenidas Pellegrini y 20 de Diciembre.



El Hogar “Madre Teresa de Calcuta” realizó una salida a Roberto Cano

CONVERSARÁ CON LOS VECINOS

Bouvier traslada su agenda a Carabelas

AGRO Y ECONOMÍA

P. 3

Mercados Bonaerenses ya tiene fecha para el nuevo arribo

FÚTBOL ZONAL

P. 10

Otro traspie de El Huracán, ahora en Pergamino

BÁSQUET ZONAL

P. 13

El Tricolor cayó en su visita al Lobo

LOCALES

P. 5

Tasas municipales: Informaron el calendario de vencimientos

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 6 de Mayo de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1165,00	1215,00	% 0,41
DÓLAR BLUE	1170,00	1190,00	% -1,23
DÓLAR MEP	1200,26	1200,59	% -0,19
DÓLAR MAYORISTA	1162,67	1212,57	% 0,41
DÓLAR TURISTA	1514,50	1579,50	% 0,41

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Nublado	Lluvias
MÁXIMA 23°	MÁXIMA 22°
MÍNIMA 15°	MÍNIMA 11°

SOCIEDAD

Los abuelos del Hogar “Madre Teresa de Calcuta” visitaron Roberto Cano

La comitiva del Hogar Municipal realizó días pasados una salida recreativa a la vecina localidad, donde compartieron un almuerzo y pasaron momentos muy especiales, sobre todo quienes vivieron en la zona y asistieron a la escuela.



Los abuelos y abuelas que residen en el Hogar Municipal “Madre Teresa de Calcuta”, que funciona en las instalaciones del Hospital “Saturnino E. Unzué” vivieron días pasados un momento muy especial ya que realizaron una salida recreativa con destino a la localidad de Roberto Cano.

La actividad se llevó adelante la semana pasado con un grupo de abuelas y abuelos que disfrutaron intensamente del paseo, en especial, quienes vivieron en este paraje y también asistieron a su escuela.

En la vecina localidad los residentes del Hogar Municipal “Madre Teresa de Calcuta” compartieron un almuerzo, donde se revivieron hermosas e inolvidables anécdotas.

La comitiva estuvo acompañada por las encargadas del Hogar, integrantes de la Comisión, la kinesióloga y la profesora de gimnasia.

Alegría, entusiasmo, emoción; son algunas de las palabras que estos acompañantes resaltan sobre los momentos vividos.

Indicaron desde la dirigencia administradora del Hogar que en virtud de estas maravillosas sensaciones, ya están analizando fechas y lugares para concretar próximos paseos.



El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

AGRO Y ECONOMÍA

Mercados Bonaerenses ya tiene fecha para el nuevo arribo

Franco Zabala, responsable de la Chacra Experimental Rojas, confirmó que el programa que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario junto con el Municipio de Rojas volverá a estar en la ciudad el próximo miércoles 14. La feria se desarrollará en la Pista de la Salud.

El programa Mercados Bonaerenses, que impulsa el Ministerio de Desarrollo Agrario del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires junto con el Municipio de Rojas a través de las áreas de Bromatología y Desarrollo Productivo, ya tiene confirmada la nueva fecha de arribo.

Franco Zabala, responsable de la Chacra Experimental Rojas y a cargo de la coordinación del programa Mercados Bonaerenses, nos visitó ayer en los estudios de Radio Rojas para detallar justamente la fecha de esta nueva visita de la feria, que cursa un nuevo año de desarrollo en toda la provincia.

“Tenemos fecha confirmada para este mes y la visita será el miércoles de la semana que viene de 9:00 a 14:00 horas en la Pista de la Salud, como siempre contando con la participación de productores locales, que es lo que queremos fomentar, y el acompañamiento de las tiendas móviles con productos lácteos, embutidos y pescados”, indicó Franco Zabala.

Destacó a su vez que “el programa se viene desempeñando muy bien y justamente seguimos convocando a productores



locales a que se sumen, y también a quienes hagan artesanías, porque si bien es una feria de alimentos, brindamos un espacio para quienes quieran exponer y vender sus manualidades”.

“Quienes produzcan alimentos, sea un dulce, panificados, productos hortícolas frutícolas, también se ha dado lugar a quien elabora gin, es una feria que siempre está abierta a que

se sumen más productores”, apuntó.

Otra de las cuestiones que subrayó fue que “la concurrencia siempre es muy buena y por eso tenemos el reclamo de los productores para que se pueda hacer un fin de semana para que pueda llegar más gente, pero entendemos que las tiendas móviles ya tienen un circuito establecido y no vienen solo por Rojas y Colón, sino que tam-

bién recorren Salto, Arrecifes y otras localidades, y es relevante que las tiendas acompañen porque es un atractivo extra por el lado de los precios y el 40 por ciento de descuento con la Cuenta DNI, además eso ayuda al productor local, porque quien va puede comprar además un dulce, una miel o una verdura”.

El responsable de la Chacra Experimental Rojas apuntó además que “el tema de la inscripción de los productores es algo que vamos manejando desde la chacra y lo vamos articulando con la Dirección de Bromatología y la Secretaría de Desarrollo Productivo, y es importante en este sentido que quienes presenten sus productos cuenten con el curso de manipulación de alimentos, que es un requisito excluyente”.

“El programa también viene a brindar una ayuda en ese aspecto, a que los alimentos producidos desde lo local puedan dar la garantía de inocuidad, así que los productores no solo pueden vender su producto, sino además recibir la habilitación correspondiente conociendo todas las reglas bromatológicas que se requieren para elaborar”, completó.



Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SEN 0137 | Atención al asegurado 0800-444-4440 | Organismo de control www.registro.gub.uy | SSNI SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NAUCIÓN

CONVERSARÁ CON LOS VECINOS

El Intendente Bouvier traslada su agenda a Carabelas

El gobierno local confirmó que en la jornada de hoy el Intendente Román Bouvier y miembros de su gabinete estarán desde las 10 horas en la Delegación Municipal de la vecina localidad.



El municipio local confirmó mediante un parte de prensa que en la jornada de hoy desde las 10 horas el Intendente Román Bouvier estará junto a integrantes del Gabinete y al Delegado Adolfo Aneo en la vecina localidad de Carabelas.

La intención del primer mandatario rojense junto a sus colaboradores es tratar variadas cuestiones que hacen a la vida de los vecinos.

El encuentro se producirá en la Delegación Municipal ya que, según ha manifestado el Intendente en reiteradas oportunidades, es prioridad de la gestión escuchar y dar respuestas a las necesidades de los ciudadanos.

Por otro lado también se informó que el jefe comunal se trasladará el próximo lunes a la vecina localidad de Rafael Obligado, donde irá con el mismo propósito de conversar con los vecinos sobre diferentes problemáticas, en ese caso acompañado por el delegado Esgdar Calvo.

ZONALES

El Intendente de Salto pretende remover al fiscal

El intendente Ricardo Alessandro ha confirmado que solicitará la remoción del Ayudante Fiscal Ricardo Zapata debido a su ineficacia en la lucha contra la delincuencia en la ciudad.

El intendente del Municipio de Salto Ricardo Alessandro ha confirmado esta semana que solicitará la remoción del Ayudante Fiscal Ricardo Zapata debido a su ineficacia en la lucha contra la delincuencia en la ciudad.

El Intendente saltense criticó duramente a Zapata, tildándolo de «inútil e incapaz» y responsabilizándolo por la falta de allanamientos y detenciones en casos de robos esclarecidos y filmados con delincuentes identificados.

El hecho fue anunciado en una conferencia de prensa

realizada el día lunes por parte del intendente Alessandro y algunos puntos claves de la misma generaron alguna suerte de controversia ya que hablo de un tema muy sensible como es la inseguridad.

Alessandro destacó además la falta de resultados en casos de robos y la ausencia de detenciones en la vecina ciudad. También resaltó el hecho de que Zapata estuvo ausente durante diez días, lo que generó descontento en el intendente.

Alessandro cuestionó el



compromiso de Zapata con su función pública y menciona algunos casos como el de Facundo Ardiles, quien enfrenta una causa por abuso sexual, los cuales continúan sin resolverse.

El primer mandatario de la vecina ciudad afirmó además que la policía habría hecho su trabajo, pero la justicia no ha respondido adecuadamente. Como medida adicional, el intendente anunció que no se pagará más el alquiler del edificio donde funciona la Ayudantía Fiscal. (Fuente Salto Virtual).

LOCALES

Tasas municipales: Informaron el calendario de vencimientos

La Secretaría de Hacienda y la Dirección de Rentas del Municipio informaron que el primer vencimiento de las tasas de red vial, limpieza y conservación, servicios sanitarios y alumbrado público será el jueves 8 de mayo.

La Secretaría de Hacienda y Dirección de Rentas del Municipio de Rojas informaron el calendario de vencimientos de las tasas municipales respecto de lo que es el año 2025.

De acuerdo a lo señalado por las áreas municipales correspondientes el primer vencimiento de las tasas de red vial, limpieza y conservación, servicios sanitarios y alumbrado público será este jueves 8 de mayo, mientras que el segundo vencimiento está establecido para el 22 de este mes.

En relación a la tasa de se-



guridad e higiene primer vencimiento se produjo en el pasado mes de abril, en tanto el segundo está señalado para el 20 de mayo.

Pasando a lo que es patente del automotor, que tiene un calendario anual de vencimientos, el primero será el día 19 de este mes, en tanto el segundo será el día 22, también de mayo.

Por último queda el vencimiento de las tasas de la patente de las motos, cerrando el primero en la jornada de mañana, en tanto el segundo está estipulado para el próximo día 22.

EDUCACIÓN

Guillermo Tamarit presenta un libro sobre la relación entre justicia y política

El rector de la UNNOBA presenta en la Feria Internacional del Libro: Aportes Académicos. Judicialización de la Política y Politización de la Justicia.

El rector de la Universidad del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires, Guillermo Tamarit, presenta en la Feria Internacional del Libro: Aportes Académicos. Judicialización de la Política y Politización de la Justicia.

La presentación será en la jornada de hoy, a las 20.30, junto a los doctores Andrés Rosler y Alberto Garay en la Sala Ernesto Sábató del Pabellón Azul. Articulará el debate el doctor

Hugo Galderisi.

El libro recoge los debates que tuvieron lugar en las Jornadas tituladas "Judicialización de la Política y Politización de la Justicia", organizadas por los Consejeros Académicos de la Magistratura de la Nación.

En estas jornadas federales, reconocidos especialistas en el campo constitucional, magistrados, profesionales y representantes políticos reflexionaron sobre la relación entre justicia

y política en el sistema constitucional.

Entre los temas debatidos se destacan: la judicialización de la política en el sistema estadounidense, la jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, las cuestiones políticas no justificables y su evolución en el sistema jurídico argentino, los vaivenes políticos que atravesó la conformación de la Corte Suprema de Justicia a lo largo

de la historia.

Este volumen representa un nuevo aporte de las universidades públicas a la discusión sobre el funcionamiento de las instituciones de nuestro país y, en particular, sobre el sistema judicial, y una reflexión acerca de cómo debe desarrollarse una sana relación entre la política y la Justicia, supuesto fundamental para el desenvolvimiento del sistema republicano.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Alem 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

EDUCACIÓN

El CIIE Rojas invita a un Cine debate sobre un documental de la ESMA

El Centro de Información e Investigaciones educativas invita a la actividad que se llevará a cabo el próximo 12 de mayo a las 18:00 horas en la modalidad virtual. Está destinado a docentes de todas las áreas, niveles y modalidades.

El Centro de Información e Investigaciones Educativas "Nora Lía Nene Martínez" de nuestra ciudad invita a participar de lo que será un cine debate, el cual girará en torno a la proyección del documental "ESMA. La voz de los sobrevivientes", que fue producido por el Canal Encuentro.

El cine debate sobre el documental de la ex Escuela de Mecánica de la Armada, hoy transformado en el Espacio de Memoria y Derechos Humanos, esta destinado a docentes de todos los niveles, todas las áreas y modalidades de la Provincia de Buenos Aires, además a bibliotecarios, preceptores, equipos directivos y equipos de orientación vocacional.



Respecto a la síntesis, indican las autoridades del CIIE lo siguiente: A partir de la visualización conjunta del documental ESMA. La voz de los sobrevivientes, la propuesta de Extensión CIIE invita a los participantes a la reflexión en subgrupos sobre cuánto conocemos sobre terrorismo de Estado, de qué hablamos cuando hablamos de desaparecidos y de qué forma/con cuáles recursos lo trabajamos en el aula.

La proyección del documental será mediante la modalidad virtual y se llevará a cabo el próximo 12 de mayo desde las 18:00 horas, pudiéndose realizar la inscripción mediante el link publicado en las redes sociales del Centro de Información e Investigaciones Educativas.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Georgina Hassan brindará un taller y un concierto en la ciudad

La reconocida cantante, instrumentista, compositora y docente llevará adelante una cátedra gratuita en el Conservatorio Municipal y luego un concierto junto a la Agrupación Coral el próximo sábado 31 de mayo.

La Secretaría de Desarrollo Humano, la Dirección de Salud del Municipio de Rojas y el Conservatorio Municipal anunciaron que el próximo 31 de mayo arribará a nuestra ciudad la reconocida cantante, instrumentista, compositora, productora y docente Georgina Hassan, será para brindar un taller de escri-

tura de canciones y posteriormente un concierto.

El Taller de Escritura de Canciones se desarrollará en las instalaciones del Conservatorio Municipal, en el edificio de la Estación de Omnibus, sobre la Avenida Tres de Febrero.

La cátedra, que será gratuita, estará destinada a aquellos

músicos locales que incursionen o estén pensando en lanzarse a escribir canciones.

La inscripción para la clase, que comenzará a las 10:30 horas se abrirá el próximo 12 de abril, y se podrá realizar de lunes a jueves entre las 17:30 y las 20:30 horas en las propias instalaciones del Conservatorio,

sobre la Avenida Tres de Febrero.

Horas más tarde, ya por la noche, comenzando a las 21:00, la cantante, instrumentista, compositora y productora ofrecerá un concierto de primer nivel en el Centro Cultural "Ernesto Sábato" junto a la Agrupación Coral de Rojas.



Fabrimac S.A.

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE, LIMPIEZA Y ALMACENAJE, CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SOCIEDAD

El próximo domingo habrá Feria en la Plaza

La segunda edición del año de la propuesta que llevan adelante la Secretaría de Desarrollo Productivo se concretará desde las 15:00 a las 18:00 horas en la Plaza San Martín con la presencia de feriantes y artistas en vivo.

El próximo domingo se llevará a cabo la segunda edición del año de la propuesta que ha sido denominada Feria en la Plaza, la cual es promovida por la Secretaría de Desarrollo Productivo, a cargo de Ezequiel Restaine, en conjunto con la Dirección de Cultura, car-

tera que dirige Javier Palmieri.

La segunda edición del año de la Feria en la Plaza se llevará a cabo el próximo domingo desde las 15:00 hasta las 18:00 horas en la Plaza Martín.

Es importante señalar que participan del programa los feriantes, productores y artesa-



nos de Rojas, que exhiben sus productos y creaciones en los diferentes stands ubicados en el espacio público céntrico.

También se agregan a la jornada distintos shows musicales, donde participan artistas locales y de la zona, con la posibilidad de que se puedan

añadir entretenimientos para los más chicos.

La Feria en la Plaza significa una oportunidad para que los rojenses puedan adquirir las producciones de los emprendedores, que se esmeran para acercar a los vecinos artículos y alimentos de excelente calidad.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Llega a Rojas Leo Maiello con "Te quiero hasta ahí"

El Salón Rojo del Centro Español de nuestra ciudad, entidad que en este 2025 está arribando a sus 100 años de vida, le abrirá sus puertas el próximo sábado a un singular espectáculo, en el cual se mezclarán la música y la psicología.

El espectáculo del sábado lo tendrá como protagonista principal a Leo Maiello, psicólogo y músico, quien viene realizando varias giras tanto en Capital Federal como en diferentes puntos del país.

Leo Maiello viene a nuestra

ciudad el próximo sábado a presentar su show "Te quiero hasta ahí", donde contará con el acompañamiento del reconocido artista local Lázaro Pérez.

Las entradas para ver el espectáculo de Leo Maiello, que comenzará a las 20:30 horas,

se pueden adquirir en la tienda La Ropería, en calle Alem 528, con un valor de 8 mil pesos.

Indicaron desde la organización que a lo largo del show los asistentes podrán disfrutar de algunos tragos y bebidas, a cargo de La Barra Rojas.

Tomá Pureza... Tomá Confianza...



AQUALU
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Oscar José
CASELGRANDI
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
A W. R. Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

POLICIALES

Violento robo a una anciana en Pergamino

Luego de concretado el episodio los vecinos estallaron de furia contra el ladrón, que había golpeado brutalmente a la abuela para sustraerle la cartera.

La ciudad de Pergamino vivió una tarde de furia y miedo cuando una abuela de 72 años fue brutalmente atacada en plena vía pública por un delincuente que la golpeó sin piedad para robarle la cartera. El hecho ocurrió este lunes alrededor de las 17:00 en la calle Monteagudo al 1000 y generó una ola de indignación vecinal.

El atacante, un hombre de 46 años, embistió a la mujer con violencia, utilizando un objeto contundente con el que aparentemente golpeó directo a la clavícula de la víctima. La jubilada, totalmente indefensa, cayó al suelo mientras el sujeto huía con su bolso. La escena fue presenciada por varios testigos que, sin dudar, corrieron tras el agresor.

Fue gracias a la valentía de



un grupo de vecinos que el ladrón no logró escapar. Lo interceptaron en calle Estrada al 1300 y lo redujeron por la fuerza hasta que llegó la policía. En

medio de insultos y gritos de indignación, el hombre fue detenido y trasladado a la comisaría local.

La víctima, visiblemente con-

mocionada, no necesitó atención médica urgente, pero quedó con secuelas del impacto y en estado de shock. Su hijo, quien se hizo presente rápidamente en el lugar, fue quien relató a las autoridades el escalofriante momento que vivió su madre.

La Fiscalía ya se encuentra interviniendo en el caso, mientras la DDI trabaja con imágenes de cámaras de seguridad de la zona para reconstruir los hechos y sumar pruebas contra el atacante, que permanece detenido.

La comunidad, aún conmovida, exige justicia y mayor presencia policial en las calles. "Hoy fue mi mamá, mañana puede ser cualquiera", declaró el hijo de la víctima. ¿Hasta cuándo este nivel de violencia sin control?. (Casos Policiales).

SALUD

Celiaquía: la Provincia acompaña a las personas con esta condición a través de programas y servicios

Actualmente, la industria alimenticia y los especialistas en cocina han desarrollado recetas con opciones sin TACC que incluyen panificados y pastelería.

Cada 5 de mayo se conmemora el Día Mundial de la Celiaquía, que busca poner el tema en agenda, ofrecer información

a la comunidad y promover y destacar políticas públicas para acompañar y favorecer la vida de las personas con esta condición que determina su salud y bienestar a través de un derecho, como es la alimentación.

La enfermedad celíaca es una afección crónica, que se

desencadena por la ingesta de proteínas presentes en trigo, avena, cebada y centeno, habitualmente llamadas gluten, actuando negativamente sobre el intestino delgado de las personas que están genéticamente predispuestas a generar una reacción contra esta sustancia,

describe el Ministerio de Salud.

La condición celíaca puede aparecer en cualquier momento de la vida desde que se incorpora el gluten a la alimentación y es más frecuente en mujeres que en hombres.

Desde el ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires recordaron que para las personas con celiaquía "tener una alimentación libre de gluten es el único tratamiento necesario para llevar una vida saludable".

**CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.**

GEARU

Seguinos en redes comunicacion.gearsa

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402

AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurosantana@
hotmail.com

GO M E R Í A

El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.
NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 · ROJAS (B) · CEL. 2474 404631

POLÍTICA Y ECONOMÍA

Salarios: docentes y estatales se reúnen con la Provincia con expectativas renovadas

Será en la jornada de hoy en La Plata. La semana pasada los gremios rechazaron la oferta del 7% de aumento en dos tramos.

Los gremios docentes, estatales y judiciales de la provincia de Buenos Aires volverán a reunirse este miércoles con autoridades del Gobierno de Axel Kicillof para intentar acercar posiciones en torno a las negociaciones salariales, luego de rechazar la semana pasada una suba del 7% en dos tramos.

El Frente de Unidad Docente Bonaerense (FUDB), integrado por Suteba, FEB, Amet, Sadop y Udodba, se sentará a la mesa paritaria desde las 10.30 en la sede de calle 7 del Ministerio de Trabajo. Luego, a las 12.30,



será el turno de los trabajadores estatales -ATE, Fegeppba y UPCN- y finalmente cerrarán los representantes de la Asociación Judicial Bonaerense (AJB).

Los gremios llegan a esta tercera reunión (la primera no recibieron una oferta) con expectativas de una oferta mayor a

la de la semana pasada, rechazada por "insuficiente". En ese encuentro, la oferta que se puso sobre la mesa fue de un 4% de incremento para mayo, (a cobrar en junio), y del 3% en julio (a cobrar en agosto), totalizando una suba del 7% pero sobre la base del salario de marzo.

Cabe recordar que el último acuerdo alcanzado fue en febrero con una suba del 7% al salario básico que se percibió en marzo y un ajuste del 2% cobrado en abril. Sin embargo, después de esas cifras, la inflación sufrió una aceleración, y la última medición del Indec marcó un 3,7%, y caso 6% en alimentos. A esto se sumará como mínimo otro 3% de inflación de abril, de acuerdo a estimaciones del propio ministro de Economía, Luis Caputo.

Frente a este panorama, los gremios esperaban una oferta en torno al 10% en la reunión pasada, por ello el 7% directamente "no fue recepcionado" para consultar con las bases. "Es necesario una propuesta que supere el aumento de los precios y para ello es necesario un mayor esfuerzo desde el Gobierno provincial", dijo el secretario general de ATE provincia, Claudio Arévalo. (DIB)

POLÍTICA

Kicillof junto a gobernadores: criticó la apertura del comercio exterior y pidió cuidar la industria

El gobernador bonaerense Axel Kicillof se mostró este martes junto a un grupo de partes en un evento del Consejo Federal de Inversiones (CFI) en Entre Ríos, donde cuestionó las políticas que implementa el Gobierno nacional en torno a la apertura del comercio exterior, y pidió cuidar las industrias locales.

"La defensa de la producción y el trabajo local forman parte hoy de las agendas de todos los países del mundo, salvo de uno: en la Argentina ya han cerrado 13 mil empresas y se han perdido 440 mil empleos porque no existe una sola política del Gobierno nacional de acompañamiento y cuidado de

nuestra industria", afirmó Kicillof al participar de la apertura de la Jornada de Trabajo de Desarrollo Productivo, organizada por el CFI.

"Necesitamos avanzar en una discusión de fondo, federal, inclusiva, que abarque tanto al sector público como al privado para abordar cuál debe ser la

orientación de nuestro país en una coyuntura internacional tan incierta", expresó el bonaerense, ante la mirada de sus pares. Entre ellos estuvieron Rogelio Frigerio (Entre Ríos); Raúl Jallil (Catamarca); Ignacio Torres (Chubut); Sergio Ziliotto (La Pampa); y Maximiliano Pullaro (Santa Fe). (DIB)



F. E. P. S. A. R.
Fundación Ente Privado de Sanidad Animal de Rojas

Bartolomé Mitre 242 2705 ROJAS (Bs. As.) Tel. (02475) 46-5919

INFORMA

El lanzamiento de la campaña de vacunación para AFTOSA de todas las categorías y BRUCELOSIS terneras entre tres (3) y diez (10) meses que no esten vacunadas. Finaliza 9 de mayo

Dirigirse a nuestras oficinas: Mitre 242



Hay un préstamo esperándote

📍 Mitre N° 385 📞 221-507-0356

☎ ¡Llámanos! 464-859 🏠 **Mejor Crédito**

📱 @mejorcredito

HOROSCOPO

ARIES: Demasiado formal con la persona que le gusta. No cuente con ingresos fáciles, el azar no está de su lado. La agresividad en el trabajo no conduce a nada.

TAURO: Actúe con calma a la hora de plantear una posible ruptura. Se aprende a consumir y se debe aprender a ahorrar. Su intuición será muy valorada por sus superiores.

GÉMINIS: No caiga en esa aventura sentimental, no es de fiar. Se ha propuesto ahorrar y va por buen camino. La suerte le sonríe en los negocios.

CÁNCER: Hable con más confianza con familiares y amigos. Momento económico inmejorable. El trabajo se realizará de forma mucho más agradable.

LEO: El futuro le depara nuevas sorpresas entre sus amistades. Seguir perdiendo dinero es un lujo que no puede permitirse. Pida ayuda para tomar decisiones profesionales.

VIRGO: Bienestar y felicidad emocional. Jornada interesante para hacer algunas inversiones. Desconcierto con respecto a su trabajo actual.

LIBRA: Comunicación interesante con sus familiares. Pida consejo a su banco para rentabilizar sus ahorros. Es un gran profesional y hoy lo demostrará.

ESCORPIO: Quizá tenga problemas con un amigo, últimamente no conectan. No gaste todo lo que tiene, ahorre algo. Sus intereses profesionales van viento en popa.

SAGITARIO: Llegan pretendientes inesperados. No derroche sus ahorros. Es conveniente ampliar su formación profesional. Trate de mejorar su forma física.

CAPRICORNIO: Controle su mal humor. No es buen momento para asumir nuevos gastos. Su magnetismo personal le hará cerrar buenos negocios.

ACUARIO: Los astros señalan un día propicio para el amor. Su economía no está en el mejor momento. Si se esfuerza más en el trabajo llegará la recompensa.

PISCIS: Los astros le unen a sus seres queridos. Restablezca su economía intentando cobrar lo que le deben. Debe centrarse en sus objetivos profesionales.

FÚTBOL LOCAL

Otro traspie de El Huracán, ahora en Pergamino

En el cierre de la décimo tercera fecha de la zona C de la etapa de clasificación del torneo 5 Ligas el conjunto de barrio Belgrano perdió en condición de visitante frente a Tráfico's Old Boys por uno a cero. El tanto del Ferroviario lo convirtió Jeremías Gutiérrez en el segundo tiempo.



Más allá de que aún cuenta con posibilidades de avanzar a la próxima ronda y que después hay mucho por recorrer en la competencia, lo cierto es que hasta aquí el desempeño del elenco de El Huracán dista bastante de lo que fueron las expectativas que se crearon en la previa al arranque de la competencia de acuerdo a las incorporaciones que llegaron este año.

A una fecha para el final de la etapa clasificatoria el futuro del Globo es incierto, debiendo enfrentar la semana que viene a Defensores, el mejor equipo de todo el campeonato, con el único aliciente de que en la diferencia de gol está bastante por encima de San José de Pergamino.

El lunes a la noche se completó la décimo tercera fecha de la etapa de clasificación del torneo 5 Ligas con el cotejo que se llevó a cabo en la vecina ciudad de Pergamino, donde se enfrentaron Tráfico's Old Boys y El Huracán, dueño correspondiente a la zona C.

En el compromiso del lunes el Ferroviario también se aprovechó de la floja campaña del Globo y lo superó por uno a cero, marcando el único tanto del encuentro Jeremías Gutiérrez en el segundo tiempo.

Con este resultado Tráfico's se aseguró el tercer lugar en la zona C, mientras que El Huracán tendrá que pensar en

ganarle a Defensores el fin de semana que viene para avanzar a la siguiente instancia.

LA SÍNTESIS

Tráfico's 1: Lisandro Mandarino; Juan Arellano, Joaquín Cuesta, Maximiliano Ruíz y Franco Buiatti; Jeremías Gutiérrez, Marcos Molina, Mario Marzenana y Augusto Lacuadra; Delfor Pavez y Jonathan Mansilla. DT: Walter Diglio. Suplentes: Franco Gou, Xavier Tomasini, Cristian Cuello, Lázaro Mustafá, Braian Paye y José Fernández.

El Huracán 1: Edgardo Speroni; Martín Velázquez, Francisco Verón, Nahuel Quiroga y Marcos Lúquez; Milton Medina, José Almirón, Rodrigo Balerio y Gerónimo Franco; Pablo Gaitán y Matías Barry. DT: Omar Fachile. Suplentes: Braian Bortel, Fernando Hetem, Alejandro Funes, Jeremías Chumpolkpadee, Agustín González y Juan Camarasa.

Árbitro: José Tafirelli. Gol: Jeremías Gutiérrez (TR). División Reserva: Tráfico's 1-El Huracán 0.

RESULTADOS DE LA FECHA (13RA.)

- ZONA A
- Carabelas 2 - Douglas Haig 0
- El Socorro 3 - Jorge Newbery 5
- Gimnasia 1 - Sp. Barracas 3
- ZONA B
- 9 de Julio 0 - Argentino (RO) 3
- Juventud (RO) 0 - Porteño 0
- Racing (CO) 1 - Juventud (PE) 1

ZONA C

- Boca Juniors 1 - San José 1
- Dep. Unión 2 - Villa Italia 1
- Tráfico's 1 - El Huracán 0

ZONA D

- Los Vascos 0 - CUSA 2
- Obras Sanitarias 3 - Leandro Alem 2

- Círculo 3 - Sportsman 4

ZONA D

- Sports 0 - Compañía General 3
- Huracán 0 - Racing (PE) 2
- Argentino (ALF) 2 - Villa Sanguinetti 0

TABLA DE POSICIONES - PRIMERA

ZONA A

- Sportivo Barracas 25 (+21)
- Jorge Newbery 20 (+5)
- El Fortín 19 (+7)
- Gimnasia 17 (-1)
- Carabelas 14 (-6)
- Douglas Haig 6 (-14)
- El Socorro 5 (-11)

ZONA B

- Argentino (RO) 27 (+20)
- Racing Club (CO) 25 (+9)
- Juventud (PE) 21 (+10)
- Argentino (PE) 15 (+1)
- Juventud (RO) 11 (-9)
- Porteño 8 (-11)
- 9 de Julio 4 (-20)

ZONA C

- Defensores 31 (+19)
- Dep. Unión 22 (+11)
- Tráfico's 18 (0)
- Villa Italia 12 (-4)
- Boca Juniors 11 (-5)
- El Huracán 8 (-7)
- San José 8 (-14)

ZONA D

- CUSA 28 (+16)
- Sportsman 22 (+6)
- Obras Sanitarias 21 (+4)
- Alem 14 (+1)
- Los Vascos 11 (-5)
- Círculo 4 (-22)

ZONA E

- Compañía Gral. 27 (+15)
- Racing Club (PE) 24 (+14)
- Sports 18 (+7)
- Villa Sanguinetti 13 (-5)
- Argentino (ALF) 10 (-12)
- Huracán 0 (-29)

FÚTBOL ZONAL

Ganaron el Xeneize, el León y el Rojinegro en Reserva

En la décimo tercera fecha del certamen de la categoría telonera Boca Juniors venció por tres a cero a San José, Deportivo Unión por cuatro a uno a Villa Italia y Jorge Newbery por tres a cero a El Socorro.

Entre el viernes y el lunes se disputó la décimo tercera fecha de la etapa de clasificación del torneo 5 Ligas de la categoría Reserva, jornada en la cual se registraron victorias de Boca Juniors, Deportivo Unión y Jorge Newbery.

En la jornada del viernes por la zona A Carabelas perdió como local en el estadio "Miguel Cudós hijo" ante Douglas Haig por uno a cero.

Por la zona B, en Plaza Mitre Argentino Rojas igualó de visitante con 9 de Julio cero a cero, mientras que en Rojas Juventud cayó ante Porteño por tres a uno en el "Vagón sin Ruedas".

En la tarde del domingo, por la zona C, Boca Juniors derrotó a San José por tres a

cero a San José, convirtiéndose para el triunfo Milton Martínez en dos oportunidades y Alan Surace.

También por la zona C, en la vecina localidad de Carabelas, Deportivo Unión le ganó a Villa Italia por cinco a uno, marcando para el León Néstor Pereyra, Andrés Gómez en dos ocasiones, Lautaro Romero y Agustín Ciarelli.

Por la zona A Jorge Newbery venció en condición de visitante a El Socorro por tres a cero, anotando los tantos del Rojinegro Tomás Aquino en dos oportunidades y Franco Ludueña.

En la noche del lunes se



completó la fecha con la derrota de El Huracán como visitante frente a Tráfico's Old Boys por uno a cero, cotejo que se jugó en Pergamino.

TABLA DE POSICIONES RESERVA

ZONA A	
Sportivo Barracas	24 (+23)
Douglas Haig	23 (+12)
Jorge Newbery	20 (+16)
El Fortín	15 (+2)
Carabelas	14 (-1)
Gimnasia	6 (-18)
El Socorro	3 (-34)
ZONA B	
Racing Club (CO)	31 (+16)
Argentino (PE)	21 (+8)
Argentino (RO)	18 (+8)
Juventud (PE)	15 (+6)
Porteño	13 (-8)
Juventud (RO)	7 (-12)

9 de Julio	6 (-18)
ZONA C	
Tráfico's	25 (+12)
El Huracán	20 (+11)
Defensores	20 (+10)
Boca Juniors	15 (+15)
Dep. Unión	10 (-7)
San José	9 (-10)
Villa Italia	3 (-31)
ZONA D	
CUSA	28 (+22)
Obras Sanitarias	26 (+14)
Sportsman	19 (+4)
Los Vascos	9 (-12)
Círculo	8 (-18)
Leandro Alem	6 (-17)
ZONA E	
Argentino (AL)	28 (+18)
Compañía Gral.	24 (+20)
Sports	21 (+28)
Villa Sanguinetti	13 (-22)
Racing (PE)	10 (-5)
Huracán (AR)	4 (-32)

FÚTBOL ZONAL

Los partidos de la próxima fecha

En las próximas horas el comité ejecutivo del torneo 5 Ligas definirá los días y horarios en los cuales se disputarán los encuentros correspondientes a la décimo cuarta y última fecha de la etapa de clasificación, jornada en la cual habrá tres encuentros en nuestra ciudad.

Por la zona A en el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso Jorge Newbery recibirá la visita de Carabelas, completando Sportivo Barracas vs. El Socorro y Douglas Haig vs. El Fortín.

Pasando a la zona B en el estadio "Venancio Coco Amichetti" se enfrentarán Argentino Rojas y Juventud, en tanto además van Juventud (PE) vs. 9 de Julio y Porteño vs. Argentino (PE).

Por la zona C El Huracán será local de Defensores en el estadio "Elvio Cruz Fachile" y Boca Juniors visitará a Villa Italia de Salto, jugando además San José y Tráfico's Old Boys.

LA PRÓXIMA (14TA.)

ZONA A	
Sportivo Barracas vs. El Socorro	Jorge Newbery vs. Carabelas
Douglas Haig vs. El Fortín	Libre: Gimnasia y Esgrima
ZONA B	
Juventud (PE) vs. 9 de Julio	Argentino (RO) vs. Juventud (RO)
Porteño vs. Argentino (PE)	Libre: Racing Club (CO)
ZONA C	
Villa Italia vs. Boca Juniors	San José vs. Tráfico's
El Huracán vs. Defensores	Libre: Deportivo Unión
INTERZONALES	
Racing Club (PE) vs. Leandro Alem	Sportsman vs. Sports
Huracán vs. Los Vascos	

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



FÚTBOL CHACARERO



Se jugó la tercera fecha del torneo Intercooperadoras

La actividad en la jornada del domingo se concentró en la cancha del Prado Español, donde hubo victorias de Los Indios, La Vuelta FC, La Vigía y La Beba, mientras que San Martín y Santa Felisa empataron en un partidazo.

En la jornada del domingo y a pesar de las condiciones climáticas adversas se disputó la tercera fecha del torneo Intercooperadoras 2025, la tradicional competencia futbolera que reúne a elencos representativos de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La actividad de la tercera fecha del Intercooperadoras volvió a concentrarse en la cancha del Prado Español, ubicada sobre la Avenida Larrea.

En la jornada del domingo la acción comenzó con un partidazo, que terminó con empate en tres goles entre San Martín y Santa Felisa.

En el segundo partido Los Indios superó por dos a cero a Carabelas FC, en tanto luego La Vuelta FC derrotó a Guido FC por cuatro a uno.

Pasando al cuarto encuentro de la jornada La Vigía venció por siete a cero a Jardín Nro. 1, en tanto en el partido que cerró la tercera fecha La Beba FC le ganó a Sol de Mayo por cinco a dos.

En la próxima fecha los encuentros a jugarse serán los siguientes: Sol de Mayo vs. La Vigía, Los Indios vs. San Martín, La Vuelta FC vs. La Beba, Santa Felisa vs. Guido FC y Carabelas FC vs. Jardín Nro. 1.

Primer partido
San Martín 3 (Mario Iturre y Marcelo Martínez-2-) - Santa Felisa 2 (Diego Martínez-2- y Jonathan Acosta)

Segundo partido
Los Indios 2 (Diego Benavidez y Matías Opisacco) - Carabelas FC 0

Tercer partido
Guido FC 1 (Carlos Lúquez) - La Vuelta FC 4 (Enzo Cabral, Fernando Fernández, Facundo Medina y Leonardo Gerez)

Cuarto partido
Jardín 1 0 - La Vigía 7 (Federico Larrivieri-3-, Federico Cabral, Juan Quiroga y Sergio Rebaynera)

Quinto partido
La Beba 5 (José Leiva-2-, Cristian Velázquez, Emiliano Toso y Emanuel Tourón) - Sol de Mayo 2 (Ayrton Aguilera y Facundo Cordone)

TABLA DE POSICIONES

La Vuelta	9 (+12)
La Vigía	9 (+12)
Los Indios	9 (+5)
La Beba	6 (+3)
San Martín	4 (+1)
Santa Felisa	4 (+1)
Sol de Mayo	3 (-3)
Guido FC	0 (-8)
Jardín Nro. 1	0 (-11)
Carabelas FC	0 (-12)

RESULTADOS DE LA FECHA (3RA.)

TRÁNSITO

SIN CASCO NO HAY MOTO

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

MUNICIPIO DE ROJAS

INSUMAT

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)

insumat@rojasnet.com.ar

BÁSQUET ZONAL

El Tricolor cayó en su visita al Lobo

En uno de los partidos que dio por concluida la novena fecha de la fase regular del torneo Apertura de la Asociación Pergaminense Sportivo Rojas perdió en condición de visitante frente a Gimnasia y Esgrima por 87 a 80. En el local Uriel Riaño terminó con 20 puntos, en la visita Rossi y Alegre llegaron a 22.



El lunes a la noche se dio por finalizada la novena fecha de la fase regular del torneo Apertura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet, disputándose uno de los encuentros en el estadio "Atilio Saint Julién" de la vecina ciudad, donde Gimnasia y Esgrima recibió la visita de Sportivo Rojas.

Tanto el Lobo como el Tricolor habían perdido en la fecha anterior y necesitaban de un triunfo para no seguir quedando lejos de los elencos que marchan en los primeros lugares.

El juego del lunes presen-

tó un trámite bastante parejo, tomando una leve diferencia el conjunto local, que pudo mantener a lo largo de los 40 minutos.

El primer parcial terminó con el dueño de casa arriba por 26 a 22, en tanto al descanso mayor llegaron con Gimnasia y Esgrima en ventaja por 55 a 44.

El conjunto conducido por Franco Fontana mantuvo la diferencia y finalizó con el marcador a favor en el tercer parcial por 71 a 68.

Más allá de que el conjunto visitante dirigido por Jonathan Psarras intentó meterse en partido en los diez minutos, no pudo impedir que Gimnasia y

Esgrima lograra volver al triunfo después de varias fechas, imponiéndose por 87 a 80.

En la próxima fecha, décima de la fase regular, primera de la segunda ronda, Sportivo Rojas visitará la vecina ciudad de Colón para jugar en la Villa Deportiva ante Círculo Italiano, en tanto Gimnasia y Esgrima enfrentará como local a Sirio Libanés.

LA SÍNTESIS

Gimnasia y Esgrima 87: Juan Ignacio Rolón 15, Tomás Rossi 5, Uriel Riaño 20, Jeremías Liguori 10, Julio Courtial 9, Juan Martín Fontana 8, Manuel Fontana 17 y Facundo Marconato 3. DT: Franco Fontana.

Sportivo Rojas 80: Felipe Vázquez 2, Patricio Alegre 22, Facundo Gutiérrez 9, Patricio Rossi 22, Mateo Gil 2, Franco Cavallo 7, Julián Teyssandier 16.

ASOCIACIÓN PERGAMINENSE DE BÁSQUET TABLA DE POSICIONES

Comunicaciones 18 (9-0)
Argentino 17 (8-1)
Ricardo Gutiérrez 14 (5-3)
Sports 14 (5-4)
Alianza 14 (5-4)
Sportivo Rojas 12 (3-6)
Gimnasia y Esgrima 12 (3-6)
Sirio Libanés 12 (3-6)
Juventud 12 (3-6)
Círculo Italiano 10 (1-8)



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

**Las mejores inversiones para el
2025: pesos o dolares?**

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

Fredy
Servicios Agro-Aereos

Aplicaciones y Siembras Aéreas



CELULAR: 2474 666061 | 2474 400072

fredyserviciosagroaereos@gmail.com

ruta 31 km 157.5

BÁSQUET ZONAL

Victorias de Comunicaciones y Juventud

En otro de los duelos que se disputó en la noche del lunes el líder de la competencia mantuvo su racha ganadora y superó como visitante a Sirio Libanés, mientras que el Celeste derrotó a Sports.

Otros dos encuentros se llevaron a cabo el lunes a la noche por la novena fecha de la fase regular del torneo Apertura de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet, cotejos que terminaron con triunfos de Comunicaciones y Juventud.

En el estadio "Oscar Carito Jure" Sirio Libanés recibió la visita del líder e invicto Comunicaciones, encuentro que terminó con victoria del mejor equipo de la competencia hasta el momento por 79 a 59.

El otro compromiso del lunes



se desarrolló en el estadio "Juan Carlos Pacalo Picco", donde Juventud superó a domicilio a Sports por 66 a 54.

Recordemos que la fecha comenzó el miércoles pasado con el triunfo de Argentino sobre Ricardo Gutiérrez por 69 a 48, en tanto que Alianza venció en el clásico colonense a Círculo Italiano por 60 a 41.

Los compromisos de la próxima fecha serán los siguientes: Círculo Italiano vs. Sportivo Rojas, Alianza vs. Sports, Comunicaciones vs. Argentino, Gimnasia y Esgrima vs. Sirio Libanés y Juventud vs. Ricardo Gutiérrez.

TURF

Calvente ganó el sábado en Palermo

El jockey rojense logró el triunfo en la séptima carrera de la jornada con Bella Marieta, obteniendo el premio Che Maga, destinada a yeguas de tres años ganadora de una carrera. Segunda llegó Curiosa Subversiva.

El jockey rojense Emiliano Calvente sumó un nuevo triunfo en la temporada, fue en la jornada del sábado en el Hipódromo Argentino de Palermo, donde obtuvo el premio Che Maga

En la séptima carrera del día el jockey de Rojas guió a la vic-

toria a Bella Marieta, recorriendo los 1800 metros en un tiempo de 1 minuto, 48 segundos y 93 centésimas.

La prueba fue destinada a yeguas de 3 años ganadora de una carrera y Bella Marieta cruzó el disco a tres cuerpos de



Curiosa Subversiva, montada por Matías Muñiz.

Bella Marieta es hija de Cosmic Trigger y Chloris's Prize,

es entrenada por Juan Franco Saldivia en la caballeriza El Olimpo y pertenece al Haras Maroví.



www.coopcarabelas.com.ar



OCIO

SOPA DE LETRAS



NAVIDAD

- NACIMIENTO
- BELÉN
- REYES MAGOS
- PESEBRE
- DICIEMBRE
- LUCES
- CENA
- FAMILIA
- ESTRELLA
- PASTORES
- ÁNGELES
- VILLANCICOS

Y	S	E	L	M	H	A	F	R	D	T	E	X	L	D
S	A	O	B	F	E	Y	A	N	P	A	I	G	T	I
O	O	L	Y	A	D	N	M	S	P	I	E	T	B	C
N	L	G	L	R	M	O	I	I	A	V	S	E	A	I
D	O	L	A	E	I	R	L	G	O	N	L	E	B	E
L	T	S	K	M	R	H	I	V	P	E	E	E	C	M
A	N	A	Y	K	S	T	A	N	N	W	M	C	E	B
N	E	U	D	O	E	E	S	L	I	A	C	N	E	R
G	I	D	R	I	U	R	Y	E	V	C	N	P	I	E
E	M	L	A	O	H	D	B	E	S	E	C	U	L	I
L	I	R	C	S	V	B	A	E	R	O	T	S	N	K
E	C	R	F	E	A	U	O	N	S	V	D	T	M	E
S	A	P	A	S	T	O	R	E	S	E	A	I	L	C
M	N	U	N	R	L	A	D	K	E	S	P	T	N	G
M	R	S	O	C	I	C	N	A	L	L	I	V	I	U

FARMACIA DE TURNO
Miércoles 7 de Mayo
CHIAVARINO
L. Alem 550

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL
GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148
VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.
INMOBILIARIA EN GENERAL
CONSULTANOS!

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES
CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas
SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín
PIZARRAS
MERCADO DE CEREALES
MARTES 6 · 05 · 2025
DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	236000	s/c
MAIZ	223000	s/c
GIRASOL	348300	s/c
SOJA	315000	s/c
SORGO	s/c	213000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

El Nuevo www.elnuevorojense.com.ar
DIARIO ROJENSE **Toda la información, actualizada cada día**

También seguinos en Facebook y Twitter

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 6 DE MAYO DE 2025

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

16119
26770
37272
48871
54545
61949
70458
82891
94880
106169
115564
129220
133936
148296
157194
164443
179319
180495
199649
201833

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

19087
22635
36994
47506
53616
63783
75891
89248
94251
103340
110543
128996
132560
142144
158243
163659
172630
186017
199681
207662

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

12681
24663
33192
40032
50069
69332
79168
89779
97197
108663
119618
121957
133766
145896
151905
164099
175919
184405
193909
201753

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

10305
27645
30693
43082
50582
68088
79122
85894
99991
107806
118161
121838
131574
140441
152534
166365
175205
182989
197806
207618

▶ **VESPERTINA - LA CIUDAD**

1---
2---
3---
4---
5---
6---
7---
8---
9---
10---
11---
12---
13---
14---
15---
16---
17---
18---
19---
20---

▶ **VESPERTINA - PROVINCIA**

1---
2---
3---
4---
5---
6---
7---
8---
9---
10---
11---
12---
13---
14---
15---
16---
17---
18---
19---
20---

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

12685
24837
33218
40701
50791
69708
79770
89066
97541
108966
119052
121937
133911
145978
151260
164874
175748
184148
193126
201407

OBRAS PÚBLICAS

Transformación en Progreso: Terminaron las 11 cuadras de asfaltado frío

En esta zona de la ciudad estuvo trabajando la empresa IARSA bajo la supervisión del área de Obras Públicas. Además, con fondos municipales, se colocaron más de 90 luces LED entre las Avenidas Pellegrini y 20 de Diciembre.



NECESITO
Campos para la venta.
De 20 a 200 hectáreas.
Zona Rojas
2474 685956

El Municipio de Rojas, a través del área de Espacios Públicos, logró culminar en el comienzo de la presente semana las primeras once cuadras de asfaltado frío en el barrio Progreso. Desde el Municipio indicarán que este martes culminaron con parte del período de transformación en el barrio Progreso, donde llevaron adelante una serie de

obras que le están cambiando completamente la cara a esta amplia zona de la ciudad. En el barrio Progreso se realizaron 11 cuadras de asfalto en frío, tarea que se concretó en dos etapas, en tanto ya colocaron más de 90 luces LED entre Av. Pellegrini y Av. 20 de Diciembre. También apuntaron que además van a llevar adelante la obra

de cordón cuneta sobre Pellegrini, entre Carrasco y Ruta 31. Todas estas acciones se están desarrollando mediante el trabajo de la empresa IARSA, además destacaron que los trabajos se ejecutan con Fondos Municipales. Por otro lado también dejaron saber desde la Dirección de Espacios Públicos que este objetivo de transformación continuará en los diferentes barrios de la ciudad.

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE DEGfértil® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER

SERVICIOS COOPERATIVOS

- Eléctricidad** Distribuidora de energía Urbana y Rural
- NPlay internet - tv** Rojas, Carabelas y Zona Rural
- Pavimentación** Provisión de hormigón y construcción.
- Agua Potable** Rafael Obligado
- Sociales** Sepellos

CLYFER